スクール・デーを実施しました。

月三十

貝

平成一

一十九年度第

回オープン

保護者・教職員の方々五十六名に参

加していただ

中学校別に

中学校二·三年生三百

「卒業生と語る会」では、

科ガイダンス」では興味のある教科を選んで、 分かれ、笠岡高校在校生が質問に答えました。

校の授業を体験してもらいました。

オープンスクール・





らないところを教えてもらった 休みの宿題など学習に取り組み 本校生徒のサポートのもと、 本校生徒と一緒に考えたり 名の小中学生が参加し、 時三十分より第 小学生や中学生はわか 笠岡市内外より 回千鳥 夏





新制服のファ

各部活動の紹介中庭イベントでは、 われ、大変盛り ツションショーが行

年の千鳥祭のテー

る展示、 **躍動そして感動~since2017』** 年生はクラスで協力して作りあげた個性あふれ マは『千鳥革 照明に 文化祭では いたるま

|年生はクラス全員での心のこもった合唱を行 鳥に新たな風を吹かせようと 輩方が築きあげてきた伝統を守りながらも 競技だけではなく衣装を含め 人が準備・ 「より新しく、 練習に

お届けできるように精 杯頑張りますので、 (鴨方中出

私たちの熱意、

そして感動

生徒会長

















-原案 3年 吉岡日香里 (笠岡西中出身)



千鳥祭準備の

様子など、続々

プしています。

詳細はホームページでご確認ください。 http://www.kasaoka.okayama-c.ed.jp/

> -プンスクールで行われ では、3種類の試作制服を在 校生が実際に着用し、来場者 の皆様にアンケートにお答え いただきました。

ただいまデザイン 検討中!

新制服お披露目は 9月30日







書道 年 佐藤彩香 (里庄中出身)



男子やり投 年 藤川想詩

書道部の佐藤彩香さん(3年)が岡山 県の代表に選ばれ、第41回全国高等学校 総合文化祭宮城大会に参加しました。ま た、藤川想詩くん(3年)が山形インター ハイに出場しました。書道は5年ぶり、 陸上部は18年ぶりの快挙です!